

FEEDBACK REMED 1 OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025

24711070 - GANTAR PUTRA REASA

STATION	FEEDBACK
Aseptik	saat membilas ketika scrubbing jaga tangan agar tidak lebih rendah dari siku ya supaya air tidak menetes dari siku ke telapak tangan, cara mengeringkan tidak tepat (mengeringkan tidak perlu pakai pembagian zona ya yg penting prinsipnya tidak menggunakan sisi yg sama untuk tangan yang berbeda--> tidak memperhatikan prinsip sterilitas, cara memakai gown tidak tepat (bukan satu2 ya tangan yang masuk,, ada tekniknya,, pelajari lagi ya), gloving terlalu lama jadi tidak cukup waktu untuk melepas APD
Lapang Pandang	IC: lakukan penjelasan lengkap pada semua jenis pemeriksaan yang akan dilakukan jangan hanya salah satu. Persiapan: jangan lupa melakukan persiapan alat dan pasien. Gerak otot ekstraokuler: Apakah hanya konvergensi saja yang dilakukan ? Lakukan pemeriksaan dengan membentuk huruf H. TIO: Pelajari lagi cara melakukan pemeriksaan TIO. Apakah benar untuk melihat apakah ada tonjolan ? Lakukan palpasi pada salah satu palpebra superior dengan menggunakan kedua telunjuk (tangan kanan dan kiri) secara bergantian. Lalu lakukan pada mata yang lain.
Refleks	IC: baik. Persiapan: jangan lupa untuk melakukan persiapan alat. Sensoris: bisa diselesaikan satu satu terlebih dahulu, misal nyeri lalu baru raba halus. Jangan lupa menanyakan apakah terasa sama ya, tadi yang dorsal pedis lupa. Pemeriksaan refleks sudah baik dan tepat lokasinya, tetapi pasien tampak masih kurang rileks.
Segmen	Informed consentnya nanti dilatih lagi yaa dek, agar lebih luwes dan tidak tampak menghafal template. cara memeriksa konjungtiva apakah seperti itu dek? coba dibaca lagi yaa dek, lain-lainnya cukup baik, semangat belajar lagi yaa dek
Visus	Informed consent: oke. Persiapan pemeriksaan: coba diperhatikan lagi jaraknya ya dek, seharusnya berapa meter jarak pemeriksaan visus? Pemeriksaan mata kanan: oke. tapi interpretasinya belum benar. Tak terhingga tu artinya apa? bukan hanya kelainan saja dek. Hati hati ya. Belajar lagi ya dek. Visusnya Kemudian mata kiri kok nggak diperiksa dek?